

El comienzo nunca es fácil

Escrito por Adraemon - 04/05/2021 19:44

Como emprendedora se lo difícil que resulta el comienzo es por ello que siempre trato de ayudar ya sea con ideas o recomendaciones a aquellos que están en el camino del emprendimiento, hace algunos meses mi amigo de la infancia decidió invertir sus ahorros en el negocio de la hostelería así que me pidió ayuda con respecto a los insumos y productos que necesita para un servicio de calidad a sus clientes, puedo decir que ya cuenta con gran parte de ellos sin embargo aun debe conseguir los carros transporte de sacos, estuve buscando información en la web y conseguí un lugar ideal donde comprarlos, claro que antes me gustaría tener recomendaciones de alguno de vosotros y así poder hacer la mejor compra, espero vuestros comentarios.

=====